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ATA Nº 034/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e dois do mês de dezembro do ano de 2014, às 19 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 

Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. 

Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio 

S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Rogério Engster. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 

todos. Prosseguindo, solicitou para que fosse feita a leitura da 

ata da sessão anterior. Depois de concluida a leitura, a mesma 

foi colocada para apreciação. Depois de apreciada, foi 

votada e aprovada, por unanimidade. A seguir, solicitou a 

leitura do expediente. Expediente do Executivo. Ofícios: nº 

334/14, solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 044/14, que 

define como Zona Especial de Interesse Social – ZEIS, a área de 

terras urbanas com superfície de 30.000m2; 335/14, 

encaminhando Projeto de Lei nº 075/14, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade de 

Cantores Alegria, cujo objeto é o repasse de recursos no valor 

de R$ 1.800,00; 336/14, encaminhando Projeto de Lei nº 076/14, 

que autoriza o Poder Executivo a outorgar concessão de uso de 

equipamentos hospitalares do domínio municipal a Sociedade 

Beneficente Roque Gonzales, Mantenedora do Hospital Roque 

Gonzales; 337/14, encaminhando Projetos de Lei números: 

077/14, que autoriza a contratação temporária de excepcional 

interesse público de 04 (quatro) professores; 078/14, que 

autoriza a contratação por tempo determinado de 
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necessidade temporária de um professor, 079/14, que autoriza a 

contratação por tempo determinado de necessidade 

temporária de 02 (dois) professores; 338/14, encaminhando 

Projeto de Lei nº 080/14, que aprova o Calendário de Eventos 

Oficiais do Município de Roca Sales, para o Exercício de 2015, e, 

339/14, encaminhando Projeto de Lei nº 081/14, que autoriza o 

Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Centro 

de Tradições Gaúchas Tropeiros da Amizade, cujo objeto é o 

repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00. Expediente do 

Legislativo: Indicações: Nº 107/14, do Vereador Cristian A. 

Prade, solicitando ao Executivo, através da Secretaria 

Competente, avalie a possibilidade legal de conceder auxílio 

ao Condomínio Suinícola Marciano Rufatto e outros, cujo 

projeto encontra-se protocolado na FEPAM sob nº 

01121805.87/14-4, e, outra, de nº 108/14, solicitando para que 

avalie a possibilidade de instalar uma lâmpada na via pública, 

entre a propriedade de Jair Lutterbek e o Campo de Futebol 

Independente. Nº 109/14, do Vereador Henrique Pivatto, 

solicitando para que seja construído um quebra-molas na Rua 

21 de Abril, nas proximidades do Mercado Servilar, e, outra, de 

nº 110/14, solicitando para que seja analisada a possibilidade 

de efetuar uma alteração de nome da Linha Sete de Setembro, 

para Rua Vereador Guido Horst. Prosseguindo, as Comissões de 

Orçamento e Finanças e Contituição e Justiça apresentaram o 

parecer do Projeto de Lei nº 068/14, que acrescenta dispositivos 

na Lei Municipal nº 057/98, de 29 de dezembro de 1998, que 

estabelece o Código Tributário do Município de Roca Sales, 

favorável à aprovação do Projeto de Lei. Apresentado o 

parecer, o Presidente colocou o Projeto para apreciação e 

votação do Plenário, restando aprovado, por unanimidade. A 

seguir, foi apresentado o parecer do Projeto de Lei nº 070/14, 

que Institui o Serviço de Transporte Escolar para os alunos da 

rede municipal de ensino, favorável à aprovação do Projeto. 
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Diante do parecer, o Presidente colocou o Projeto para 

apreciação e votação do Plenário, restando aprovado, por 

unanimidade. Da mesma forma, foi apresentado o parecer das 

Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças, 

de forma conjunta, sendo que dois Vereadores, Rogério Engster 

e Braulio S. Rother, deram o parecer favorável e dois, Henrique 

Pivatto e Gilmar Dilkin, deram o parecer contrário à aprovação  

do Projeto de Lei nº 072/14, que autoriza o Poder Executivo a 

contratar Operação de Crédito com a Caixa Econômica 

Federal, até o valor de R$ 1.500.000,00. O Projeto, depois de 

devidamente apreciado e discutido, foi votado, restando 

reprovado, por maioria. Votaram de forma favorável, os 

Vereadores Osmar A. Kappler, Braulio S. Rother e Rogério 

Engster, e de forma contrária, os Vereadores Henrique Pivatto, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben, Cristian A. Prade e Cleber Scottá. 

Prosseguindo, os Projetos de Lei números 073/14, 074/14, 075/14, 

076/14, 077/14, 078/14, 079/14, 080/14 e 081/14, com a 

concordância do Plenário, foram colocados, individualmente, 

para apreciação e votação, restando todos aprovados, por 

unanimidade. Concluída a apreciação dos Projetos de Lei, foi 

determinada a leitura dos pareceres relativos aos 

Requerimentos que se encontravam nas Comissões, para 

análise e parecer. O Requerimento nº 04/14, do Vereador 

Cristian A. Prade, com o parecer contrário, foi colocado para 

apreciação e votação do Plenário, restando reprovado. O 

Requerimento nº 011/14, dos Vereadores Cristian A. Prade, 

Cleber Scotta e Henrique Pivatto, com o parecer contrário, foi 

colocado para apreciação e votação do Plenário, restando 

reprovado. O Requerimento nº 024/14 do Vereador Cleber 

Scottá, com o parecer favorável, foi colocado para 

apreciação e votação do Plenário, restando aprovado. O 

Requerimento nº 029/14, do Vereador Gilmar Dilkin, com o 

parecer favorável, foi colocado para apreciação e votação do 
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Plenário, restando aprovado. Dando continuidade, foram lidas 

as Indicações que constam do expediente. A seguir, o 

Presidente comunicou que de acordo com a legislação, será 

escolhida, por voto secreto, a nova Mesa Diretora, para o 

Exercício de 2015. Feita a votação, o Vereador Osmar A. 

Kappler foi eleito como Presidente, por unanimidade, com  

nove votos; como Vice-Presidente, foi eleito o Vereador Cristian 

A. Prade, com cinco votos, e, como Secretário, foi eleito o 

Vereador Rogério Engster, com cinco votos. Concluída a 

eleição, o Presidente proclamou eleita a Mesa Diretora, e 

empossados os seus membros. Prosseguindo, o Presidente 

informou que deveria ser formada a Comissão Representativa, 

nos termos legais. Feita a consulta, a Comissão ficou formada, 

além dos Vereadores que compõem a Mesa Diretora, pelos 

Vereadores Cleber do PDT e Paulo G. Koste do PSDB. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cristian A. Prade, 

devidamente incrito, se manifestou, agradecendo ao 

Presidente do STR, presente à Sessão, pelos trabalhos 

desenvolvidos à frente da Entidade Sindical, afirmando que o 

PMDB é parceiro em defesa da agricultura familiar. Desejou um 

Feliz Natal e Próspero Ano Novo a todos os Roca-Salenses. O 

Vereador Cleber, também devidamente inscrito, desejou a 

todos os Roca-Salenses, um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo.  

Parabenizou o Senhor Egon Schneider, pelo belo trabalho 

desenvolvido junto ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 

Roca Sales, na qualidade de Presidente, nos últimos 19 anos. 

Parabenizou o Vereador Paulo G. Koste pelo excelente trabalho 

efetuado durante sua gestão, como Presidente, na Casa 

Legislativa. Cumprimentou, ainda, os servidores da Câmara, 

pelo trabalho na assessoria aos Vereadores. Por último, 

parabenizou à Administração Municipal. Depois das 

manifestações dos Vereadores inscritos, se pronunciou o 

Vereador Osmar A. Kappler, agradecendo aos colegas pelo 
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apoio, por tê-lo conduzido à Presidência do Legislativo 

Municipal, para o exercício de 2015, afirmando que procurará 

defender o interesse comum, pedindo para que cada 

Vereador esqueça o lado partidário, a fim de trabalhar em prol 

do Município. O Presidente Paulo agradeceu a votação que fez 

na eleição de outubro de 2012, e a confiança que lhe foi 

depositada nos últimos dois anos, quando esteve a frente da 

Casa Legislativa. Como Presidente, priorizou o bom andamento 

da Câmara, mas sem tirar o brilho dos colegas. Agradeceu a 

todos os cidadãos Roca-Salenses pelo reconhecimento que 

teve, afirmando que jamais mudará sua maneira de pensar e 

ser. Lembrou da premiação do Selo de Transparência, 

Executivo e Legislativo. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. 

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


